

Helfer für die Marathon-Läufe gesucht

Fortunas Laufathleten bitten um Unterstützung

Auf zwei Großereignisse im Laufsport dürfen sich die Düsseldorf in den kommenden Wochen freuen: Zum einen der Metrogroup-Marathon am 4. Mai 2008 und zum anderen der Halbmarathon in Himmelgeist am 5. Juli.

Da die Laufabteilung von Fortuna Düsseldorf bei beiden Events für einen Teil der Organisation verantwortlich zeichnet, wird noch tatkräftige Unterstützung gesucht. Doch keine Angst: Es werden weniger Aktive benötigt, die die Strecke zurücklegen müssen, sondern freiwillige Helfer, die mit anpacken, damit ein reibungsloser Ablauf gewährleistet ist.

Neben unvergesslichen Eindrücken in unmittelbarer Nähe von zwei hoch interessanten Langstreckenläufen wartet auf alle, die mitmachen, im Septem-

ber eine große Helferparty als Dankeschön. Dieses Zusammenkommen, das regelmäßig im Zakk stattfindet, hat inzwischen seinen eigenständigen Kultcharakter.

Helfer melden sich am besten bei Fortuna-Marathonier Walter Schuhen, der telefonisch unter 01 71 - 98 67 859 oder per E-Mail unter walterschuhens@ish.de zu erreichen ist.



Jetzt laufen sie wieder:
Die Marathonier der Fortuna.